



Wir sagen allen herzlich *Danke*,
die unserem lieben «Dölf», Vati und Grossvati

Adolf Erb-Ochsner

in seinem Leben Gutes getan und von ihm am
3. Februar 2020 in der Kirche Flaach Abschied
genommen haben.

Ebenso danken wir für die grosse Anteilnahme.
Die vielen Zeichen der Verbundenheit, die
wunderschönen Blumengaben sowie die gross-
zügigen Geldspenden haben uns sehr berührt.

Ein besonderer Dank geht an Pfarrer Christian
Stettler für die feinfühligten Worte beim Ab-
schiedsgottesdienst, der musikalisch sehr schön
umrahmt war.

Ein herzliches Dankeschön an die Spitex Flaach-
tal für die fürsorgliche Pflege zu Hause, an das
Pflegeteam für die liebevolle Betreuung im
Alters- und Pflegeheim Peteracker in Rafz sowie
an den Rotkreuz-Fahrdienst für die vielen hilf-
reichen und geselligen Fahrten.

Volken, im Februar 2020

Trauerfamilie Erb-Ochsner